

Volksentscheid der Lebewesen

01.03.2025 15:00

[brechtbühne](#)



Warum orientieren sich politische Entscheidungen ausschließlich an menschlichen Bedürfnissen? Die „Organismenrepublik Augsburg“ stellt unser Demokratieverständnis auf die Probe. Im Staatsgebiet am Roten Tor wurden über 600 Arten – vom Einzeller bis zum Biber – gleichberechtigt eingebürgert. Es wurde eine Verfassung verabschiedet, das Parlament hat getagt und Entscheidungen wurden umgesetzt. Doch die Stadt Augsburg ignoriert den Beschluss des Verfassungsgerichts, den Bibern ihre Ingenieurbaukunst zu gestatten. Hofft die Verwaltung darauf, dass der Organismenrepublik der Atem ausgeht? Soll die Republik wachsen oder endet hier das Experiment? Menschendiktatur oder Wasserstadt für alle? Kommt zum Volksentscheid der Lebewesen!

Ein Projekt der Organismenrepublik Augsburg

1.3.2025, 16.00 Uhr

Ort: [brechtbühne](#)

Mit Vertreterinnen von Wasserlebewesen aus Augsburg / Leitung: Club Real

Eine Produktion von Club Real für das Brechtfestival 2025.

Fotos: Jan-Pieter Fuhr



Personen

brechtbühne